

Fue Asesinado el Jefe de Operaciones de la Policía Federal de Buenos Aires

(AP, PL, AFP, EFE)

BUENOS AIRES, 29 de marzo.—El jefe de operaciones de la policía federal, comisario inspector Ceferino Pavón, fue asesinado hoy por presuntos terroristas, informó la oficina de prensa de ese cuerpo de seguridad.

Fue baleado desde un automóvil por 3 desconocidos cuando salía de su domicilio esta mañana, en la vecindad de Caseros. Murió casi instantáneamente y su chofer, el cabo Francisco Coletta, sufrió no menos de 8 heridas de bala en el torax y en las piernas su estado es delicado.

El asesinato del comisario Pavón es el más serio atentado terrorista perpetrado desde que el miércoles se instauró un nuevo régimen militar, después de un incruento golpe de estado que depuso a la presidente Isabel Perón.

GUERRILLEROS DETENIDOS EN CORDOBA

Por otra parte supuestos guerrilleros fueron apresados en Córdoba, a 775 kilómetros de aquí y 7 personas detenidas en operaciones realizadas esta madrugada por fuerzas de seguridad, informó el comando del tercer cuerpo del ejército.

El comunicado castreño indica que efectivos de la cuarta brigada aerotransportada y del liceo militar General Paz efectuaron procedimientos en kioscos y detuvieron a 7 personas por tenencia de revistas y diarios calificados de material subversivo.

En otras operaciones realizadas esta madrugada, se efectuaron diversos allanamientos y se apresó a 9 supuestos guerrilleros, mientras que al registrar una casa se produjo la voladura de la misma al estallar bombas "cazabombos" que habían sido colocadas de expreso, según conmina el comunicado.

DESCUBREN UN HOSPITAL CLANDESTINO

Asimismo fuerzas combinadas del ejército y la policía provincial de Córdoba localizaron anoche un hospital clandestino en el barrio cordobés de Villa Cabrera, interviniendo importante material quirúrgico, medicinas, instalaciones y documentación perteneciente a los "Montoneros"—organización extremista de origen peronista—, informó hoy un portavoz del ejército.

Al llegar las fuerzas de seguridad al lugar no encontraron a nadie en su interior.

Entre los elementos localizados en 2 consultorios figuraban una sala de cirugía completa con todos los elementos para primeros auxilios, servicios de rayos X portátil, equipo de primeros auxilios en oxígeno, cajas de instrumentos de cirugía de todo tipo y un equipo de llamada de urgencia. Parte de este material fue hallado en el interior de un armario, hábilmente disimulado.

Además, se intervinieron fichas con inscripción en clave para los guerrilleros que atendían de urgencia en el hospital, cartas y libros de medicina de consulta.

El lugar era utilizado por la organización guerrillera para operaciones o intervenciones quirúrgicas de urgencia. La finca era habitada por Guillermo Luis de los Santos y

su esposa Gloria de Farías, pertenecientes a la organización antes mencionada, según los papeles encontrados.

Asimismo, en el plantel médico del hospital clandestino figuraba la médica Ema Zárate de Privitera (alias "María"), que se fugó de la cárcel Buen Pastor (reclusión para mujeres) el 24 de mayo de 1975, junto a otras 26 extremistas, algunas de las cuales ya se encuentran nuevamente detenidas.

REACCION DE LA PRENSA INTERNACIONAL

FINANCIAL TIMES CRITICA A LOS GOLPISTAS

LONDRES, 29 de marzo (AFP).—El golpe de Estado militar en Argentina que concluyó hace una semana con el régimen de la presidente María Estela Perón, fue criticado hoy en Londres por el diario *Financial Times*.

En un editorial el periódico puso en duda que este golpe fuera la mejor forma de hacer progresar el país y criticó además la abolición del poder parlamentario por las fuerzas armadas.

Según el editorial "Si Argentina quiere evitar semejante caída, sus dirigentes deberán anunciar su intención de reabrir el congreso lo más pronto posible".

"Sólo de esta forma, los argentinos, que a pesar de lo que demostró su historia reciente, tienen una conciencia política muy aguda, estarán en condiciones de encontrar una solución razonable a sus opuestos puntos de vista", concluyó el artículo.

Según el artículo, "Nadie deberá admirarse de que las medidas draconianas tomadas por el nuevo presidente, general Jorge Videla, hayan provocado ya una violenta reacción de la izquierda, tras los 13 guerrilleros muertos en enfrentamientos con el ejército desde el miércoles pasado".

"Todo indica, agregó el diario, que Argentina se encuentra hundida en un torbellino de violencia y de extremismo, familiar en ese país desde hace 2 décadas".

"La diferencia entre la crisis actual y la precedente, subrayó el editorial, reside en que ahora, numerosos peronistas de izquierda concientes de la bancarrota de su ideología, pueden unirse al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) marxista-leninista, bien implantado ya en el norte del país".

El artículo estimó que "si todo esto produce, la polarización de la política argentina será completa y difícil de cambiar".

"La consecuencia de una semejante polarización y de las efusiones de sangre resultantes, agregó el diario, será la rápida erosión de la influencia argentina en América Latina, y el fin de las esperanzas de este país de desempeñar un papel fuera del mundo latinoamericano".

A su vez el vespertino *The Star*, de Washington señala hoy que los nuevos dirigentes militares de la Argentina tienen la posibilidad, pero también encaran serios riesgos, en la misión de devolver la normalidad a ese país.

En un editorial el periódico dice:

"El general Jorge R. Videla y sus colegas serán denunciados por su dureza si tratan de reprimir las guerrillas y contener la inflación. Se tendrá que desmontar un control de inspiración nazista que durante 30 años se ha impuesto a la actividad pública y privada del país si lo que se proponen es recanalizar las energías en la dirección del bienestar general.

"Los elementos están allí. Su educación, su producción de alimentos, su habilidad comercial, su capacidad industrial, su población racialmente homogénea. La Argentina tiene lo que muy pocos países del mundo, en la América Latina sólo el Uruguay tiene un nivel comparable de educación y sólo Venezuela un nivel comparable de vida.

"Nosotros, los norteamericanos no nos gustan los gobiernos militares y esperamos que el presente régimen argentino sea transitorio, que su desenlace sea la recons-

trucción de las entidades fragmentación ideológica den elevar a cualquier historia reciente de un can. Sin embargo, las poses constructivas en ese peligros".

LA REVISTA TIME DE

Por otra parte, el nuevo régimen que imponer un régimen a casi todos los problemas económicos del mundo Nueva York.

En un artículo sobre el gobierno de Estado que depuso Videla, que, por el momento, el gobierno parece ser "imperialista" Chile que pudiera enardecer a los inversionistas extranjeros.

Así, añade, es probable que se exiliarse en España, y, si se te será por acusaciones.

"Los sucesores de Isabel Perón seguramente que si quieren fábricas y granjas y aumentarán que exigir de casi sacrificio de la austeridad".